
Compte rendu conseil d'école N°1 de l'école de Plaimbois du miroir
Date       : lundi 14 octobre 2024

Personnes présentes     : Jean Marc Lerat (maire de Plaimbois du miroir), Eric Humbert 

(maire du Luhier), Charles Gelion (maire de Montbéliardot), Julie Le Gousse 

(représentante des parents d'élèves), Thomas Jeanguyot (président du syndicat) et 

Nathalie Bonnot (directrice et enseignante).

Personne absente excusée     : Jocelyne Ernst maire de Mont de Laval 

1) Organisation pédagogique :

Effectifs   : 11 CM1 + 9 CM2 = 20 élèves

2) Sécurité

PPMS 
Rappel       : il n'y a qu'une salle dans l'école donc en cas de confinement, il aura 
lieu dans la salle de classe. Il y a deux sorties de secours.
Les membres du conseil ont signé le PPMS.

Exercices
Un exercice incendie a déjà été réalisé et un exercice attentat est prévu en 
décembre.

3) Règlement intérieur

Lecture et validation, il est disponible sur le site de l'école.

4) Projets

* Ecole et cinéma = thème « les animaux », nous allons à Maiche voir trois films.

* Rencontre chorale : une rencontre par période avec les autres classes du RPI et le 
spectacle en fin d'année

* Rencontre avec la classe de PS/MS : une fois par période les petits viennent à l'école de
Plaimbois. Cette année, nous travaillons sur les animaux en lien avec école et cinéma et 
le thème de la chorale. Merci à la commune de nous réserver la salle des fêtes à chaque 
rencontre, ce qui nous permet d'avoir plus de place et de cuisiner.

* Semaine du goût : ateliers le jeudi 17 octobre et rencontre avec une MOF primeur à 
l'école le lundi 18 novembre.

* Voyage culturel le vendredi 9 mai à Ornans. Visite du musée Courbey et dela ferme de 
Flagey.

* Piscine : du 7/10 au 15/11 : 7 séances à la piscine de Maiche.

* Forêt pédagogique : Cette année, nous allons continuer le travail sur les animaux mais 
aussi sur le travail du bois. Nous prévoyons la visite d'un scierie et d'un atelier d'ébeniste.
Lors de la première sortie en forêt, un mycologue est venu faire une intervention.



5) Achats et travaux divers

• Durant les vacances, les tables doivent être poncées et vernies. Demande déjà 
accordée par le syndicat.

6) Prochain conseil d'école

Nous demandons la réunification du prochain conseil d'école avec l'école du Luhier.
Il aura lieu à Mont de Laval le mardi 18 février à 18h.


